



MEDIENINFORMATION

Raphael Hemmerle wird Steuerkonsulent

Raphael Hemmerle tritt per Ende 2024 als Steuerverwalter von Nidwalden zurück. Er bleibt dem Kanton Nidwalden als Steuerkonsulent erhalten.

Der Regierungsrat des Kantons Nidwalden gibt bekannt, dass Raphael Hemmerle per Ende 2024 sein Amt als Steuerverwalter niederlegt. Er hat während der vergangenen sieben Jahre die Steuerpolitik des Kantons Nidwalden massgeblich geprägt und stark zur Weiterentwicklung und Modernisierung der Steuerverwaltung beigetragen.

Als Steuerverwalter hat Raphael Hemmerle das Nidwaldner Steuerportal und eTax eingeführt sowie drei kantonale Steuergesetzrevisionen initiiert und erfolgreich umgesetzt. Während seiner Amtszeit hat Raphael Hemmerle mit seiner Lösungsorientierung sowie seiner hohen fachlichen Kompetenz wesentlich zur Kundenzufriedenheit und Stärkung des Steuerstandorts Nidwalden beigetragen.

Raphael Hemmerle wird sich ab Januar 2025 als Steuerexperte und Rechtsanwalt in Hergiswil selbständig machen. Er wird dem Kanton Nidwalden weiterhin in einem reduzierten Pensum als Steuerkonsulent zur Verfügung stehen und anspruchsvolle Projekte wie die anstehende Steuergesetzrevision, die OECD-Mindeststeuer und die digitale Transformation der Steuerverwaltung mittelfristig weiterführen, sowie die Einarbeitung seiner Nachfolgerin oder seines Nachfolgers begleiten. Mit dieser Nachfolgeregelung wird die personelle und fachliche Kontinuität im Steueramt bestmöglich gewährleistet. Finanzdirektorin Michèle Blöchliher sagt hierzu: «Während ich den Rücktritt von Raphael Hemmerle als Steuerverwalter sehr bedaure, bin ich froh, dass wir ihn als Steuerkonsulent weiterbeschäftigen und so die Kontinuität sicherstellen können.» Die Stelle des Steuerverwalters wird demnächst öffentlich ausgeschrieben.

Der Regierungsrat dankt Raphael Hemmerle schon jetzt für seine langjährige und wertvolle Arbeit zugunsten des Kantons und freut sich, auch in Zukunft auf sein umfangreiches Wissen sowie seine grosse Erfahrung im Steuerbereich zählen zu können.

RÜCKFRAGEN

Michèle Blöchliher, Finanzdirektorin / Landammann, Telefon +41 79 424 64 47,
Raphael Hemmerle, Leiter Steueramt, Telefon +41 41 618 71 26,
beide erreichbar am Mittwoch, 19. Juni, von 9.00 bis 10.00 Uhr.

Stans, 19. Juni 2024